



# Des nouvelles du voyage en Allemagne

publié le 11/02/2015

## Nous sommes bien arrivés !

---

Nous sommes cinq élèves et un professeur du collège à participer à un échange. Nous sommes partis à 23h mardi soir avec des élèves de deux autres collèges (Frontenay Rohan Rohan et Mauzé ). La nuit a été courte et assez peu confortable pour certains, d'autres ont dormi comme des bébés... Ce qui est sûr c'est que nous étions tous bien mignons pelotonnés dans le car avec nos oreillers et nos couvertures.

Le trajet s'est bien passé et le trajet de nuit nous a permis d'éviter la circulation et d'arriver plus tôt que prévu, vers 13h15. Nos corres étaient là, à nous attendre et nous nous sommes sentis un peu anxieux : comment je vais la reconnaître ? Comment je lui dis bonjour ? Est-ce que je vais savoir me faire comprendre ? Un à un, nous avons rencontré nos correspondants et sommes partis avec leurs familles pour un premier après-midi et une première soirée en immersion.

Promis, demain on vous raconte ce qu'on a vécu ...

Julie Dutois



**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**